

Movired

Desarrollamos Tecnología





Contenidos

01 **Presentación**

02 **Equipo**

03 **Clientes**

04 **ConTech Solutions**

05 **MCAS**

06 **MDOC**

07 **OpenSpace**

Contacto:

clara.valero@movired.com



01

Presentación

MOVIRED es una compañía con más de 20 años de experiencia en business Intelligence y nos dedicamos a brindar soluciones completas a nuestros clientes e basadas en el análisis de datos.

Ofrecemos consultoría y desarrollo de software para cada uno de nuestros clientes, ya que entendemos que cada empresa tiene necesidades únicas y específicas.

Nuestro objetivo es proporcionar soluciones tecnológicas a medida que permitan a nuestros clientes tomar decisiones más informadas y aumentar su eficiencia operativa.

Trabajamos con datos reales

Somos proveedores de servicio de una amplia variedad de sectores como el de la construcción, automoción, seguros y electrónica. Y entre nuestros clientes contamos tanto con compañías multinacionales como pymes.

Nos hemos especializado en procesos de gestión de incidencias y en distribución, lo que nos convierte en socio fuerte para cualquier empresa que busque mejorar su eficiencia y mejorar el servicio de postventa y por lo tanto mejorar el customer experience.

Además, nuestro conocimiento IT nos ha permitido desarrollar herramientas que permiten a nuestros clientes analizar sus datos de manera efectiva, visualizar tendencias y patrones y tomar decisiones informadas basadas en datos.

**"Proporcionamos
soluciones
tecnológicas a
medida y escalables"**

Somos una empresa enfocada en la solución de necesidades empresariales específicas, brindando consultoría y desarrollo de software en todos los ámbitos de postventa de varios sectores.

02

Equipo

El equipo MOVIRED está conformado por 15 desarrolladores altamente capacitados y con amplia experiencia en el desarrollo de soluciones tecnológicas a medida.

Estamos comprometidos en brindar el mejor soporte posible a nuestros clientes y nos orgullece decir que siempre estamos en cada momento para dar respuesta, lo que significa que nuestros clientes pueden contar con nosotros para resolver cualquier problema.

Además, también ofrecemos servicios de formación para asegurarnos que nuestros clientes puedan aprovechar al máximo las soluciones que les proporcionamos.

“El equipo de Movired te acompaña y asesora en la transformación digital de tu empresa”



Cientes

03

En MOVIED creemos que cada cliente es único, y por lo tanto, merece una solución adaptada a sus necesidades. Para lograrlo, trabajamos en colaboración con cada uno de ellos para lograr sus objetivos.

Nos orgullece contar con clientes a los que damos servicio de manera ininterrumpida desde hace 15 años.

Estamos especializados en varios sectores, por lo que nuestra cartera de clientes es diversa.

Confían en nosotros:



04

ConTech Solutions

Desde el año 2000 colaboramos estrechamente con nuestros clientes constructores para desarrollar soluciones específicas que aporten valor en la gestión de los procesos.

Las herramientas disponibles en el mercado son muy generalistas y dispersas, por lo que desde Movired describimos el proceso específico de nuestros clientes para entregarles una solución personalizada y a medida

La clave es la comunicación directa y el soporte personalizado que ofrecemos

Además de nuestros desarrollos, estamos permanentemente buscando y testeando soluciones que complementen nuestra oferta. Es por ello que colaboramos estrechamente con compañías internacionales y disponemos de todas las certificaciones para representarles.

Conjugamos Business Intelligence con la lógica del proceso tal cual se ha pensado por las personas que gestionan el servicio.

Dotamos de máxima visibilidad en tiempo real a los indicadores definidos por la necesidad del cliente y creamos un flujo de comunicación instantánea.

"La integridad y seguridad de los datos es nuestra prioridad"

Todos los aplicativos son sometidos a auditoría y cumplen con éxito los requisitos Foundational Technical Review (FTR) de la nube Amazon Web Services (AWS). Entre estos requisitos se encuentran el tener una buena arquitectura software y el hacer un buen uso de los servicios que ofrece AWS, así como detalles importantes de seguridad y restauración del sistema en casos de caída o pérdida de datos.





05

MCAS

MCAS es la solución en la nube más completa, segura y amigable para la Gestión y Seguimiento de Incidencias de Postventa Inmobiliaria.

Simplifica el proceso de recopilación de datos y agiliza la gestión de las incidencias de postventa de todas sus promociones.

Crea una comunicación directa y fluida entre cliente, promotor y proveedor, permitiendo que todo el proceso se desarrolle en una sola aplicación, donde todas las partes implicadas comparten y actualizan la información.

Con el control de todas las acciones desde un único panel se reducen costes y plazos de ejecución

Habilita a los clientes a documentar desde su teléfono cada incidencia con detalle, indicando posición sobre plano, añadiendo comentarios y adjuntando fotografías o documentos que puedan ser necesarios

MCAS es la solución que utilizan Promotoras, Constructoras, Gestoras y Patrimoniales en el momento de entregar las viviendas a sus propietarios. Gracias a su diseño, se adapta perfectamente a los procesos de cada usuario.

"Mejoramos el servicio de Atención al cliente"

Su diseño por módulos hace de MCAS la solución más completa y eficaz para comunicarse e intercambiar información con sus clientes durante cualquier fase de la obra

MDOC

MDOC es otra de nuestras soluciones 100% en la nube.

Gestor Documental especialmente diseñado para empresas constructoras de cualquier tamaño con necesidad de gestionar un volumen significativo de documentos de manera sencilla y eficaz. Permite compartir la información y documentos entre las obras o delegaciones con la administración principal.

MDOC se personaliza para cada cliente mediante la definición de Tipologías de Documentos, Roles, Rutas de Aprobación y otros parámetros de configuración.

Gestión documental para la oficina sin papel

Facilita la gestión del ciclo de vida de cualquier tipo de documento de manera sencilla y eficaz.

Los documentos se incorporan al proceso de gestión de forma automática desde un buzón de correo o desde una carpeta compartida, se procesan mediante un OCR avanzado para obtener la información relevante y entrar en el proceso de aprobación multi-nivel que le corresponda.

Todo este proceso se gestiona a través de una interfaz web intuitiva, accesible desde equipos de escritorio o dispositivos móviles

"La integridad y la fiabilidad de los documentos está garantizada"

- Sistema integrado de comunicación entre firmantes
- Integración con CRM o ERP
- La aplicación es configurable en un entorno de alta disponibilidad y escalable

06

07

OPENSOURCE

OPENSOURCE es el software más novedoso y potente del mercado para la gestión y documentación del avance de las obras en remoto.

Basado en AI, te permite grabar con visión 360° tantas veces quieras el avance de la construcción y compartirlo al instante con cuantas personas estén involucradas en el proyecto.

Lo que te permite además el programa es duplicar pantalla para hacer la comparativa y evolución en distintas fechas, comparar el estado actual con modelo BIM y poner notas de campo, bien in situ durante la grabación o en remoto, para luego generar informes. Es colaborativo,

ESu manejo es sencillo e intuitivo. Su utilización genera ventajas tales como gestión de tiempo, planificación, optimización de plazos, ayuda en las certificaciones y gestión documental para el posterior mantenimiento del edificio

La clave es el futuro.

" El mejor software
para coordinar el
trabajo de
construcción "



OPENSOURCE

AUTHORIZED CHANNEL PARTNER

